

Hacer que linux se autoarregle en el arranque

Uno de los defectos que tienen muchas distribuciones de Linux es que si se va la luz o bien se apaga de forma incorrecta, luego es necesario arrancar con un cd y reparar el sistema de ficheros con fsck.ext3 o reisferfs, dependiendo de cual usemos.

Para solventarlo existe un truco que consiste editar el fichero `/etc/default/rcS`
Y cambiamos la línea:

```
FSCCKFIX=no
```

por

```
FSCCKFIX=yes
```

Y ya si lo apagamos mal chequeara y reparara si le es posible.

Muy útil por ejemplo en aulas de informática que tengan Linux instalado.